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NOTÍCIA

MERENDA ESCOLAR SENDO VENDIDA: VEREADOR
COBRA PRESTAÇÃO DE CONTAS PARA ESCLARECER

DENÚNCIA
. ?TEM CANTINA USANDO MERENDA PRA FAZER LANCHE E VENDER. ISSO SE CHAMA CORRUPÇÃO?, AFIRMOU O

VEREADOR.
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O vereador Fábio Ambrózio Nascimento Trindade (PSB) aproveitou a última sessão ordinária
da Câmara, para cobrar uma prestação de contas da Secretaria Municipal de Educação,
referente a supostas irregularidades. 

Ele afirmou que em 14 de novembro de 2018 já havia pedido uma  prestação de contas das
cantina das escolas municipais que estariam usando produtos da merenda escolar para fazer
lanches para vender aos alunos. "Tem cantina usando merenda pra fazer lanche e vender. Isso se
chama corrupção", afirmou o vereador.  

Ainda durante a reunião o vereador solicitou diversos requerimentos buscando transparência.
Solicitou a Secretaria de Educação cópias dos contratos e também aditivos de todas as
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empresas contratadas para realizar reforma das escolas municipais e ginásios. "A Secretaria de
educação sempre esbanjou dinheiro e agora falta caderno, lápis, borracha. Quero prestação
de contas de tudo. Ou terei que partir para o Ministério Público", disse o vereador.  
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